
Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC
Câmara Técnica da Bacia Drenante à Baía de Sepetiba  (CTBDBS)

Ata da 6ª  reunião  

Local: sala do CONSEMAC (CASS - 12º andar)
Data : 19/07/2010

Presentes:
Abílio Tozini - FAM-Rio
Frederico Menezes Coelho - ABES-Rio
Suzana Claudia Monteiro de  Barros – SMAC
Maria de Fátima Rodrigues Pereira - SMH
Marisa Valente – SMU
Edson Mendonça – Rio Águas

Ausentes com justificativa: 
Nassim Boukai – CONSEMAC

Ausentes sem justificativa: 
Sergio Velho - CREA/RJ
Adacto Ottoni - CREA/RJ

Convidados 
Décio Tubbs – Presidente do Comitê do Guandu 

Assuntos tratados:

1. Apresentação do Plano da Bacia do Rio Guandu - convite formalizado através do Oficio 
N 1166/SMAC de 13/07/2010 . 

O Sr. Décio Tubbs  apresentou o Plano da Bacia do Rio Guandu, alem de algumas ações do 
comitê .
Durante a apresentação foram abordadas questões referentes aos seguintes assuntos: 
- Resíduos sólidos  x aterro sanitário em Seropedica;
- Poluição do Rio Guandu -  lançamento de carga orgânica - ausência de saneamento 

básico  x  soluções para o saneamento de pequenos municípios; 
- Integração do plano de recursos hídricos  com os Planos Diretores Municipais;
- Proposta de visita dos integrantes da câmara ao sistema de transposição das águas do 

Guandu (a combinar).

2. Temas para apresentação e discussão na próxima reunião:

 Acompanhamento da Elaboração do Plano Municipal de Esgotamento Sanitário. 

3. Temas sugeridos para as próximas reuniões:
Compensação ambiental de grandes empreendimentos 
Sr. João Eustáquio (SMAC) – setembro
PEU Guaratiba  -  Marisa  ( SMU)  - a confirmar   

 
Nada mais havendo a tratar, a reunião se encerrou às 12:30hs.

Data da próxima reunião:  16/08/2010, segunda-feira, das 10:00hs  às 12:00hs , na sala 
de reuniões do CONSEMAC (SMAC - 12o andar) .

      Nota: Observo que, provavelmente, por erro na gravação, não foi possível abrir o  arquivo 
com a  apresentação do Sr. Décio Tubbs, salvo no computador do  CONSEMAC.  

Em, 19 de julho de 2010
Marisa Valente dos Santos 


